

MINISTRO DE JUSTICIA EDUARDO SALHUANA RECIBIO CALUROSO HOMENAJE DE REPRESENTANTES DE LA AMAZONIA PERUANA

Destacan cualidades y entregan placa recordatoria destacando el aporte y su contribución al pueblo de Madre de Dios y la Amazonía Peruana

Más de 200 personalidades de la Amazonía Peruana tributaron un merecido homenaje al congresista por el departamento de Madre de Dios, Dr. Eduardo Salhuana Cavides, por su acertada designación como Ministro de Justicia, así como su importante labor legislativa y diversas gestiones a favor de los niños y la población más necesitada.

En este emotivo acto de reconocimiento, participaron con sendos discursos, el Grel. FAP Oscar Dávila Zumaeta, presidente del Club Loreto, Dr. Luis Herrera Alvarado Presidente del Club Madre de Dios y el CPC Remberto Tuesta Ríos, presidente de la Asociación Ucayalina, quienes destacaron las cualidades del Dr. Eduardo Salhuana, que por méritos propios ha llegado a un cargo muy importante en el Poder Ejecutivo.

Se destacó además la trayectoria política del Dr. Eduardo Salhuana, así como se sugirió, se programe un encuentro con el Presidente Alejandro Toledo y los clubes provinciales, asociaciones de los cinco departamentos (Loreto, Ucayali, San Martín, Madre de Dios y Amazonas) y los alcaldes provinciales para presentar proyectos productivos de la amazonía y generar empleo.

La Sra. Avis Goodhart, presidenta de la Institución cultural cristiana norteamericana - Peruana Goye Ministries revaloró el trabajo que viene realizando el Ministro Eduardo Salhuana a favor de los niños y recordó que cuando necesitó una mano generosa recurrió a él, logrando los objetivos trazados.

La representante de la comunidad cristiana, con la ayuda de su traductor hizo entrega de un plato recordatorio, al Congresista Eduardo Salhuana Cavides.

El titular de Justicia, Eduardo Salhuana, recordó la realización de eventos académicos en la selva, cuando presidía la Comisión de Amazonia, Asuntos Indígenas y Afroperuanos para la presentación del Plan de Desarrollo de la Amazonía. Finalmente, precisó detalles para la pronta ejecución de la Carretera Interoceánica que unirá con el Brasil, y el Puente Billinghamrust, el más largo del país.

Estuvieron presentes el señor padre del ministro, prof. Jesús Salhuana, y sus familiares. En el intermedio de la programación hubo danzas artísticas de la selva peruana. Dicho acto tuvo lugar el sábado 16 de Abril en el Club Loreto, de San Borja.

Lima, 18 de Abril de 2005